

07 18 2015 Los Tiempos

La Rueda de Negocios de la feria Expoalimenta mueve \$us 4,5 millones

La Rueda de Negocios desarrollada en el marco de la Expoalimenta generó un movimiento económico de 4,5 millones de dólares en intenciones de negocios, superando con un margen mínimo lo previsto por los organizadores para la primera versión de este evento.

Alrededor de 68 empresarios, entre nacionales y extranjeros, participaron en 327 citas realizadas en la Feicobol.

Los negocios concretados bordean un monto 534.400 dólares. La suma hace referencia a contratos establecidos y pedidos concretados para la exportación.

Las intenciones de negocios a corto plazo sumaron 1.010.000 dólares; a mediano plazo, 1.835.000 dólares y a largo plazo, 1.180.000 dólares.

Según el informe emitido por la Cámara de Exportadores de Cochabamba (Cadexco), además de los convenios de compra y venta de productos, también fueron concertadas 36 alianzas de negocios entre empresas, 21 representaciones, 75 servicios de consultoría, 18 intercambios de información relevante, 9 asistencias técnicas y 5 acercamientos de financiamiento.

La mayoría de los participantes acudió en busca de mercados y de contactos con empresas que fabrican maquinaria.

En el evento participaron compradores de Argentina, Uruguay, México, Perú y Estados Unidos en busca de lazos comerciales con empresarios bolivianos del sector de alimentos.